



Visto desde otra óptica

El

ADN DE LA CORRUPCIÓN

Fuente: diariovoces.com.pe



Es un asunto cultural que se va transmitiendo por generaciones

Desde que se tienen noticias escritas y documentadas de la historia humana la corrupción está presente, desde los babilonios que se apoderaban de una buena parte de los tesoros expoliados por los reyes a los pueblos asiáticos

Autoritarismo, Tiranía y Violación de derechos humanos y civiles

Son elementos contaminados por este mal genético de las sociedades y trata de mantener en desequilibrio los poderes para justamente crear la concentración de poderes esto es desencadenante de las manifestaciones más primitivas de la corrupción.

Modo de vida

La corrupcion se han convertido durante miles de años en un "modus vivendi".

No tiene ideología

Se apodera de los organismos como si fuera un virus que arrasa todo a su paso y termina con proyectos como el socialismo o el fascismo. El problema principal para los países es que en medio de la corrupción no hay nación que pueda desarrollarse con ningún modelo ideológico

Lideres Políticos con el ADN de la Corrupción

Corremos el grave riesgo que los elementos sanos de la sociedad, representados por ciudadanos de limpia trayectoria política, económica y social, así como técnicos de primera y eficaz trayectoria, sean desplazados por aquellos que son portadores del ADN de la corrupción.

La democracia

Es el único sistema que hasta la fecha se resiste a ser destruido por el ADN de la corrupción. Tambien hay que poner en práctica los anticuerpos de la libertad de expresión y de denuncia de la corrupción.

Por último pero no menos importante

Perpetuarse en el poder, lo que termina con todos los proyectos políticos son las propias fallas que están en su entraña ideológica para crear sistemas de corrupción a largo plazo.

www.darwinquevedo.com

